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Получат ли грибоводы государственную поддержку? 

Сегодня всего лишь 10% грибов Россия производит сама, 
остальное вынуждена покупать за рубежом. 

«Грибная радуга» намерена в корне изменить ситуацию. В 
планах компании в течение последующих двух лет реализовать 
вторую и третью очереди строительства и увеличить мощности 
производства до 12 000 тонн продукции в год. При этом объем 
инвестиций возрастёт до 3,6 млрд рублей. Все риски и расходы на 
строительство и приобретение оборудования несет инвестор за счет 
собственных и привлеченных заемных средств Альфа-Банка. 

С вводом второй очереди курское предприятие станет первым 
производством в России по объему выращивания шампиньонов. 

Как отмечает учредитель предприятия Олег Логвинов, без 
помощи государства конечно сложно. Сейчас выращивание грибов не 
входит ни в одну программу господдержки по финансированию и 
развитию. Так, компания не вошла и в программу по господдержке 
«CAPEX», не получила льготный кредит, т.к. проект находится в 
состоянии Startup и не имеет доходов. 

К тому же эта отрасль к сельскому хозяйству документально 
не относится. Да и под понятие «тепличное хозяйство» предприятие 
по выращиванию грибов тоже пока не подпадает. И вот здесь курский 
опыт должен показать пример всем российским предпринимателям, 
как в условиях полной законодательной «заморозки» построить 
предприятие, производящее импортозамещающую продукцию, и 
подтолкнуть государство к внесению дополнений и изменений в 
законодательство. 

Сейчас доказать, что грибное производство нуждается в 
государственной поддержке наравне с другими 
сельхозпредприятиями «Грибной радуге» помогают администрация 
Курской области и Министерство сельского хозяйства. Совместно с 
профильными ведомствами они вносят изменения в нормативно-
правовые акты с учетом интересов грибной отрасли. 

- Мы надеемся, что в 2018 году все грибники смогут 
пользоваться предусмотренными для сельхозпроизводителей 


